
Na sequência das duas reuniões de novembro, foram realizados mais dois 
encontros virtuais no mês de dezembro, nos dias 06 e 18/12, nos quais foram 
�nalizadas a análise das atribuições atuais dos Técnicos Administrativos, e avaliada 
também a possibilidade de inserção de atribuições que hoje são dos Analistas 
Jurídicos, além das que eram do extinto – e nunca provido – cargo de Secretário de 
Diligências da PGE. A expectativa é que esse ciclo de reuniões encerre em janeiro, 
com a compilação das propostas consensuadas.

Participaram das reuniões, pelo SINDISPGE, os diretores Daniel Franco Martins, 
Thiago Testa, Lucas Wickert e Flavio André Bo�, este último ocupante do cargo de 
Técnico Administrativo. Além dele, os Técnicos também foram representados pelas 
colegas voluntárias Camila Rosenfeldt Angeli, Andrea de Sousa e Silvane Ramos 
Barcellos. 

Pela PGE, além da Procuradora-Geral Adjunta para Assuntos Administrativos, 
Paula Ferreira Krieger, também estiveram nos encontros os seguintes Técnicos 
Administrativos: a diretora adjunta do DA, Ana Paula Salles; a chefe da Seção de 
Cadastramento da CAP, Kalinka da Silva Souto; a chefe da Secretaria da PTRAB, 
Lana Maris Silva; o chefe da Secretaria da PPJ, Eduardo Freitas de Souza; e a 
assessora do Gabinete Lisiane Correa Arieta.

No mês de dezembro, foi dado seguimento às reuniões do SINDISPGE com a Administração 
da PGE, que têm por objetivo a modi�cação nas atribuições dos Técnicos Administrativos da 
PGE, a �m de alterar o grau de escolaridade exigido para o cargo, de nível médio para nível 
superior.

SINDISPGE E PGE AVANÇAM NO 
ESTUDO DAS ATRIBUIÇÕES DOS 

TÉCNICOS ADMINISTRATIVOS

Além das reuniões para tratar das mudanças nas atribuições dos Técnicos 
Administrativos, o SINDISPGE também promoveu quatro reuniões, duas em 
novembro e mais duas em dezembro, com a meta de avançar na transição da 
carreira dos Técnicos em Informática da PGE. Assim como nas reuniões com os 
Técnicos Administrativos, os encontros virtuais com os pro�ssionais de Tecnologia 
da Informação e Comunicação foram conduzidos pela Procuradora-Geral Adjunta 
para Assuntos Administrativos, Paula Ferreira Krieger.

Estas reuniões serviram para acrescer e revisar itens da norma que de�ne a 
atribuição de cargos, já que as atividades atualmente previstas são do ano de 2001, 
quando a realidade tecnológica era bem diferente da atual. Com essa 
modernização, se dá mais um passo na transformação dos cargos de nível técnico 
para superior. Também foi consensuado que o nome para designar a especialidade 
da carreira deveria ser Técnico Superior de Tecnologia da Informação e 
Comunicação. Em janeiro, será dada continuidade aos encontros, sendo avaliadas 
também as atribuições dos atuais Analistas de Tecnologia da Informação.

Participaram da reunião, pelo SINDISPGE, os diretores Daniel Franco Martins, 
Thiago Testa e Lucas Wickert, além dos colegas voluntários Aline Paula D Avila 
Mayrer, Rosilene Silveira Labres e Wesley Fernando Ramos dos Santos. Pela 
Administração da PGE, além da PGA-AA estiveram presentes nos encontros a 
supervisora da área, Lisiane Penz Negruni; o chefe adjunto do setor, Ezidro Fortes 
Brinques, e a assessora do Gabinete Lisiane Correa Arieta.

ATRIBUIÇÕES DOS TÉCNICOS EM 
INFORMÁTICA TAMBÉM ESTÃO SENDO 
REVISADAS 
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- No dia 02/12 o diretor-presidente Daniel Franco Martins, acompanhado do 
presidente da Fessergs, Sérgio Arnoud, conversou com o deputado Gerson 
Burmann (PDT) sobre a situação dos cargos em extinção. O deputado levou a 
pauta ao chefe da Casa Civil, Artur Lemos, sendo o retorno repassado diretamente 
aos colegas interessados.

- No dia 09/12 o diretor-presidente Daniel Franco Martins prestigiou a posse da 
nova diretoria da AGAFISP (Associação Gaúcha dos Auditores Fiscais da Receita 
Federal do Brasil), que será presidida por Vilson Antônio Romero no biênio 
2025/2026. 

O SINDISPGE promoveu no dia 11/12 uma Assembleia Geral Ordinária. O objetivo 
do encontro virtual foi a apresentação do Orçamento do Sindicato para 2025. A 
proposta foi aprovada de forma unânime pelos participantes aptos a votar, após a 
leitura do parecer favorável dado pelo Conselho Deliberativo-Fiscal da entidade.

Na reunião, foram descritas todas as despesas e receitas previstas para próximo 
exercício. O compromisso do Sindicato com o equilíbrio �nanceiro da entidade foi 
ressaltado pelos diretores durante o encontro. Outro ponto destacado foi a 
modernização dos processos com o intuito de reduzir gastos e aperfeiçoar os 
serviços oferecidos aos �liados. Esta foi a primeira Assembleia Geral do Sindicato 
em que foi utilizado o Microsoft Teams, que passará a ser o sistema o�cial do 
SINDISPGE para a realização das Assembleias Gerais.

Após o encerramento da AGO, os diretores �caram à disposição dos �liados para 
responder questionamentos sobre assuntos diversos, sendo esclarecidas dúvidas 
sobre questões funcionais e outras pautas de interesse da categoria.

CATEGORIA APROVA PROPOSTA DE 
ORÇAMENTO PARA 2025 

No dia 20 de dezembro, a diretoria do Sindicato reuniu-se com o 
Procurador-Geral do Estado, Eduardo Cunha da Costa. A principal pauta da reunião 
foi a normativa que viria a ser publicada na 3ª edição do Diário O�cial do Estado de 
30/12/2024, como Resolução PGE nº 269/2024, em cumprimento ao acordo 
realizado entre SINDISPGE e Gabinete da PGE, noticiado ainda durante as 
negociações do Novo Plano de Carreira, em julho de 2024.

A referida Resolução extingui o prêmio de produtividade previsto na Resolução 
PGE nº 151/2019, criando uma parcela completiva compatível com o sistema de 
subsídio, destinada aos Servidores que já integravam o nosso Quadro antes da 
vigência da Lei 16.165/2024, de modo que nenhum colega venha a ter perdas 
remuneratórias em decorrência da nova Lei.

Além deste assunto, foram tratados com o Procurador-Geral outras pautas de 
interesse da categoria, envolvendo as perspectivas para os próximos meses. Na 
ocasião, o SINDISPGE esteve representado pelos diretores Daniel Franco Martins, 
Lucas Wickert e Flávio Bo�. O encontro também contou com a participação da 
Procuradora-Geral Adjunta para Assuntos Administrativos, Paula Ferreira Krieger.

DIRETORIA REÚNE-SE COM 
PROCURADOR-GERAL


